

Permanences

Une permanence au secrétariat de la Paroisse est assurée tous les **mercredis et samedis** de 10 h. à 11 h.



au **Presbytère - 25 Grand-Place VIEUX-BERQUIN**

Téléphone : 03 28 42 70 87

Vous y rencontrerez un(e) bénévole de la paroisse qui s'efforcera de répondre à vos questions et demandes. C'est aussi lors de cette permanence qu'il convient de **déposer** les demandes de baptêmes et de messes.

Baptêmes

S'inscrire au plus vite après la naissance le samedi entre 10 h. et 11h.

à la permanence 25, grand-place à **VIEUX-BERQUIN.**

A l'inscription vous sont données les dates et lieux des deux rencontres de préparation. Les rencontres de préparation au baptême ont lieu à la

Maison Diocésaine d'Accueil

70, rue V. Deroide - 59660 MERVILLE

(en face du collège Henri Dunant)

Les rencontres ont lieu les 1^{er} et 3^{ème} jeudis de chaque mois précédant le baptême.

Prière de se renseigner à la permanence d'accueil et de se munir du **livret de famille** ou d'un **acte de naissance** pour toute demande de célébration de baptême.

Mariages

Les demandes de mariages doivent être **impérativement** déposées au

32, av. Clémenceau - 59660 MERVILLE

(presbytère - près de l'église)

lors des **permanences** qui ont lieu les mardi, jeudi, vendredi de 17 h.30 à 18 h.30

tél. 09 53 66 11 15

Découvrir

Le pliage de **Découvrir** d'Octobre aura lieu le **mercredi 26 septembre** à 14 h. au presbytère - **VIEUX-BERQUIN**

Intentions de messes

Elles sont à **déposer impérativement pour le 12 du mois précédent** (si vous souhaitez qu'elles soient diffusées sur le bulletin paroissial)

- pour le clocher de **LE DOULIEU**

auprès de **Claire LESAGE**

Marie-Agnès COLPAERT

- pour le clocher de **NEUF-BERQUIN**

auprès de **Marie-Agnès WACRENIER**

- pour le clocher de **VIEUX-BERQUIN**

aux permanences du mercredi et du samedi au presbytère

- pour le clocher de **SEC-BOIS**

auprès de **Olive DULONGCOURTY**

Thérèse HENNION

Rappel : l'offrande de messe est à 17,00 €

Chorales

Répétition pour les chorales des 4 clochers le

jeudi 4 octobre 2018

à **20 h. à NEUF-BERQUIN.**

Inscriptions K.T.

Inscriptions pour l'année de **K.T** **samedi 8 septembre 2018**

de 10 h. à 12 h.

presbytère de VIEUX-BERQUIN

et **église de LE DOULIEU**

Pour les enfants en C.E.2 qui n'ont pas été baptisés dans la paroisse Notre Dame du Doux Berquin, il convient de fournir un extrait de baptême qui est à demander dans la paroisse où ils ont été baptisés.

Réunions pour les parents : à la Maison paroissiale de

NEUF-BERQUIN (en face de la mairie)

pour les C.M.1

le mardi 11 septembre à 19 h.

pour les C.M.2

le mercredi 12 septembre à 19 h.

pour les C.E.2

le mardi 18 septembre à 19 h.

"Testament spirituel de l'Abbé Roger LOMBAERT" lu par l'Abbé Joël KOLDER lors des funérailles le mercredi 20 juin

Ce que sera ma mort ? Ce qu'elle me réserve ? Dieu seul le sait !

Je lui fais confiance : tout est don, tout est grâce. Qu'il me donne d'accueillir ma mort comme Sainte Thérèse le disait : "un passage vers la vie, une entrée dans la vie". Je remercie le Seigneur de toutes les grâces qu'il m'a accordées dans ma vie de baptisé et dans ma vie de prêtre appelé au service de l'Église et de mes frères.

.../... Ordonné prêtre à Lille le 21 décembre 1957 par le Cardinal LIÉNART, je me suis mis au service des paroissiens... dans le Dunkerquois. Après un passage difficile, j'ai eu la chance de trouver des copains prêtres et des amis qui m'ont beaucoup aidé à retrouver la joie de vivre et ce dynamisme nécessaire aux différents tâches de mon ministère comme au tout début : catéchèse, patronages de vacances, centres aérés, A.E.C., J.O.C., aussi auprès des personnes âgées, des handicapés, des malades, des personnes dépendantes en maisons de retraite ou de repos que je porte dans mon cœur et dans ma prière et surtout par la dévotion à Notre Dame et par le chapelet. J'ai senti bien des fois dans ma vie de baptisé et de prêtre et goûté combien le Seigneur est bon, qu'il m'aime, qu'il prend soin de moi comme de tous ses enfants. Il a daigné m'appeler à son service dans son Église. Quelle grâce je puis rendre au Seigneur de m'avoir fait vivre à l'époque de Vatican II qui a drôlement rajeuni l'Église du Christ en lui donnant un nouveau souffle, une nouvelle jeunesse. Le concile permet encore et toujours aux hommes et femmes, aux jeunes et aux enfants de notre temps d'être des chercheurs de Dieu, des veilleurs, des éveilleurs, des témoins de l'amour de Dieu à la manière de Mère Térèse, l'abbé Pierre, Sœur Emmanuelle, Don Helder CAMARA, Guy GILBERT, Jean-Claude GIANADDA... et bien d'autres qui m'ont beaucoup marqué et qui m'ont redonné goût à la vie.

Très humblement je demande au Seigneur qu'il m'aide à garder ma lampe allumée lors du dernier passage avec sa grâce et sa force. Je me recommande aux prières des membres de ma famille, de mes frères prêtres, de tous ceux et celles avec qui j'ai cheminé dans la foi sur la route de Dieu. Merci à tous les chrétiens laïcs rencontrés dans les différentes paroisses du diocèse et qui sont avec nous prêtres, "pierres vivantes" de l'Église, corps du Christ.

Pardon à ceux que j'aurais pu blesser ou choquer de quelque manière par mes paroles, mes attitudes, mes impatiences, mes duretés parfois. Pardon à ceux et celles à qui j'aurais pu un peu mieux redonner confiance, joie, enthousiasme, aux petits et aux pauvres dont je ne me suis pas fait assez proche ou que je n'ai pas aimé à la manière de Christ, jusqu'au bout.

Je voudrais que mes funérailles soient une action de grâce au Seigneur pour ses bienfaits et toutes ses merveilles que j'ai pu admirer dans sa création, dans le cœur de tous ceux que j'ai rencontrés sur ma route, dans les médias, qui m'ont aidé à être en communion, en communication avec les autres, même ceux qui ne sont pas de notre bord. Être un semeur de joie, un éveilleur, un vivant rayonnant un tout petit peu la joie du Christ-Ressuscité pour que ça sente bon l'Église. J'ai compris qu'il était dur, chaque jour, jour après jour, de donner son sourire aux autres car, en définitive c'est là notre merveilleux, notre plus beau cadeau d'amour.

Je demande prières et messes pour moi-même pour l'Église, pour les prêtres et pour les jeunes qui sont l'avenir de l'Église. Comme je voudrais avoir cette foi vive en l'amour de Dieu et en l'Église, au moment de mon dernier souffle, dans ce royaume d'amour, de justice et de paix que j'ai essayé, avec mes pauvres moyens, d'annoncer fidèlement.